

泉平ファミリー新聞 統合版 No.97

令和7年5月7日発刊

4月の誕生者様紹介



HAPPY
BIRTHDAY



4月9日に○○○○様の誕生日会を行いました。ご家族の方から、大好きな本をプレゼントされ、嬉しそうにリボンをほどいていました。職員からは手作りの色紙を贈りました。利用者の皆様がハッピーバースデーの歌を唄いお祝いしてくださると、うっすら涙を浮かべられ満面の笑顔で応えていました。

4月25日は○○○○様の○歳のお誕生日でした。お手伝いが日課となり、きちんとご自身の役割を果たしてくださいます。お家で過ごされた時の丁寧な暮らしぶりが容易に想像できます。これからもお元気で健やかにお過ごしください。



5月の予定

認知症チームケアの取り組み



昨年より「認知症チームケア推進加算」の実践担当者をしています、井口と申します。目的は【尊厳を保持したその人らしい暮らしを実現すること】です。チームで話し合い検討し、利用者様が笑顔で安心して過ごせ、日課や役割があり、その人らしい暮らしを実現できるように支援して行きたいと思います。

畑仕事



4月8日は春の陽気となり、じゃがいもを植える時期になりました。職員と利用者様と協力して土を耕してタネ芋を半分に切り、灰をまぶしてりんどう畑に植え付けました。今年は大きなじゃが芋ができるように祈りたいです。収穫時期が楽しみです。

春のバイキング

18日、○○○○様入所の最初のお昼に“WELCOME 井バイキング”と称して、中華丼・鉄火丼・天津丼のお楽しみ昼食会を開きました。お味はいかがでしたか？



どれに
しようかな？

4月15日 合同お花見

泉平ハイツの桜は7分咲きになりましたが、あいにくの小雨と寒さで小春日和から配達して頂いたお花見弁当は家中で召し上がることになりました。一つひとつ丁寧に書いて頂いたお品書きと割りばしのメッセージを見ながらお弁当のフタを開けると春爛漫を思わせるお弁当に「すごいなー」「こんなに食べれるかな」と皆さん感動されていました。



新職員紹介



4月18日しらかばへ入所されました○○○○様です。皆さん宜しくお願ひいたします。



しらかばでお世話になっております、土屋と申します。今まででは、訪問介護に携わっておりました。一日も早く慣れ、利用者様の笑顔に寄り添える支援をして行きたいと思います。皆さん宜しくお願いいたします。